



La UJI, segunda en el ranking de producción científica por autoría sobre arquitectura técnica

El informe del Observatorio de Producción Científica de Arquitectura Técnica analiza a 48 universidades

CASTELLÓN La Universitat Jaume I de Castellón se sitúa en segunda posición entre las 48 universidades españolas analizadas en el número total de publicaciones por autoría vinculadas al ámbito de la arquitectura técnica, según el informe de 2021 del Observatorio de Producción Científica de Arquitectura Técnica de España, editado por la Universidad de Granada. La UJI contaba en 2021 con once

miembros en el personal docente e investigador con formación previa de arquitecto/a técnico/a en los departamentos de Ingeniería Mecánica y de la Construcción e Ingeniería de Sistemas Industriales y Diseño.

En cuanto al número total de citas recibidas en la WOS por autor, la UJI ocupa la séptima posición y tres de los once docentes están entre los 30 primeros lugares: Lucía Reig Cerdá, Marta Braulio Gonzalo

y María José Ruá Aguilar.

A pesar de ser una universidad bastante joven en la que los estudios de Arquitectura Técnica se implantaron en 2005 y que el número de profesorado con el título de arquitecto/a técnico/a es relativamente reducido, hay que destacar los resultados obtenidos por el personal docente e investigador de la UJI. En los últimos años, la investigación se ha centrado en diferentes campos de la edifica-

ción como los conglomerantes sostenibles, la rehabilitación energética y regeneración urbana, los materiales cerámicos, el estudio del patrimonio cultural y del patrimonio arquitectónico y las tecnologías avanzadas de alzamientos gráficos e impresión 3D.

El objetivo del informe presentado es analizar la investigación realizada por el personal docente e investigador de arquitectura técnica en España, desde la perspectiva de las dife-

rentes universidades y el personal docente e investigador, puesto que intenta compendiar la investigación registrada desde el primer documento de 1977 hasta la actualidad. En esta edición el número total de universidades incluidas en el estudio ha sido de 57. El Observatorio de la Producción Científica de la Arquitectura Técnica en España, editado por la Universidad de Granada, recopila toda la producción científica de los docentes e investigadores con formación en Arquitectura Técnica. El responsable de la realización de este trabajo ha sido el profesor Joaquín M. Durán Álvarez, arquitecto técnico y docente del Departamento de Construcciones Arquitectónicas de la Universidad de Granada.